

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14. November 2024

Betreff: Abänderung der Grazer Abfuhrordnung
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Abfallwirtschaft ist ein großer und wichtiger Bestandteil unserer Infrastruktur. Die regelmäßige Entleerung der Müllkübel ist unumgänglich, jedoch haben uns zahlreiche Zuschriften von Bewohnern aus Wohnstraßen bzw. Wohngebieten erreicht. Besonders die Entleerung der Glascontainer ist mit sehr viel Lärm verbunden.

Eine Änderung der Grazer Abfuhrordnung (besonders für Glascontainer) von 06:00 Uhr auf 07:00 Uhr Früh wäre besonders in Wohngebieten eine massive Verbesserung für die Bewohner.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Änderung der Grazer Abfuhrordnung zur morgendlichen Abholzeit von Glascontainer von 06:00 auf 07:00 Uhr umgesetzt werden kann.